

Eau potable : La couverture devrait tripler à Kinshasa

Dossier de la rédaction de H2o
August 2018

L'idéal serait de se rapprocher des Objectifs de Développement durable qui prévoient d'assurer l'accès à plus de 70 % des habitants de la ville-province mais selon les statistiques de la Banque mondiale, seulement 22 % de la population, soit 11,5 millions d'habitants peuvent accéder effectivement à l'eau sur l'étendue du territoire national. Le dossier brûlant de la consommation de cette denrée à Kinshasa et dans le reste des principales villes du pays suscite de nombreuses réactions d'experts. La capitale doit fournir des efforts importants pour alimenter en eau les deux tiers des familles kinoises. Actuellement, Kinshasa compterait plus de dix millions d'habitants. Il s'agit d'un chiffre qui classe directement la capitale congolaise parmi les grandes mégapoles du continent africain.

L'autre difficulté majeure est le contexte de croissance démographique rapide et d'extension continue et non maîtrisée des limites urbaines de cette ville, note la Banque mondiale.

Laurent Essolomwa, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - Africa